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Herr Dr. Scharfenberg fragt nach dem aktuellen Stand bezüglich des Tierheims. Der Oberbürger-
meister verweist auf eine Behandlung im nicht öffentlichen Teil. Die Nachfrage von Herrn Schu-
bert, dass er gehört habe, die Verwaltung habe bereits seit längerem eine Ausschreibung zum 
Tierheim geplant, verneint Frau E. Müller. 
 
 

 


